

矢野中通信 9月号



体育祭の応援ありがとうございました！

9月13日（日）、素晴らしい秋晴れのもと、多数の来賓・保護者・地域の皆様に見守られながら第62回体育祭を行ないました。スローガンを“優勝！必笑！完全燃焼！”と掲げ、全校生徒が協力し若いエネルギーを燃え上がらせました。今年の優勝は3年1・6・7組を中心とした黄組でした。限られた練習時間ではありましたが精一杯の力を発揮することができ、それぞれの競技ごとに大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。



教職員による救急法研修会を実施しました

9月24日（木）、日本赤十字社広島支部より指導員を招き、本校教職員を対象として、心肺蘇生法およびAED（自動体外式除細動器）の講習を受けました。日常生活における事故防止の知識と、不慮の事故や災害で負傷したり急病になったりした人などに対して、医師や救急隊に引き継ぐまでの応急手当について学びました。



前期通知表渡しを延期します

新型インフルエンザの影響により、期末テストの成績処理を引き延ばしたため、生徒への前期通知表渡しを10月14日（水）に延期させていただきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。

校長と雑談をしませんか？



校長室での「チャットミーティング」を、10月24日（土）10：00～12：00
に開催します。お時間がありましたら、是非ご参加ください。参加を希望される方は、電
話で校長（校長不在の場合は教頭）にお伝えください。

